



Centre de recherche et d'expertise
en gérontologie sociale

Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
du Centre-Ouest-
de-l'Île-de-Montréal

Québec



Conférence
REGÉS

24 NOV
12 h 00 - 13 h 00

WEBINAIRE GRATUIT - EN FRANÇAIS / FREE WEBINAR - IN FRENCH

Les expériences des personnes âgées immigrantes.

The Experiences of Immigrant Older Adults.

*Conférencier(ère) / Presenter



Shari Brotman, Ph. D.,
Chercheure, CREGÉS. Professeure,
Université McGill



Julien Simard*, Ph. D., Membre
étudiant, CREGÉS. Chercheur post-
doctoral, Université McGill



Pascual Delgado*, Agent de développement, ACCÉSSS

Au cours de cette conférence, des membres de l'équipe montréalaise du projet pan-canadien « **Tirer des leçons des expériences de personnes âgées immigrantes** », dirigé par Shari Brotman, viendront partager les résultats de trois tables-rondes participatives organisées en 2019. Ces tables-rondes, tenues à Laval et à Montréal, se penchaient plus précisément sur les réalités vécues par les personnes âgées immigrantes et leurs proches à Montréal, en réunissant des chercheur.e.s, des organisations communautaires, des fonctionnaires et d'autres acteurs locaux.

During this conference, members of the Montreal team of the pan-Canadian project "**Learning from the Experiences of Immigrant Older Adults**", led by Shari Brotman, will share the results of three participatory roundtables organized in 2019. These round tables, held in Laval and Montreal, focused more specifically on the realities experienced by immigrant older adults and their loved ones in Montreal, bringing together researchers, community organizations, government officials and other local key players.

Inscrivez-vous ici / Register here : <https://fr.surveymonkey.com/r/12-05-2020>



www.creges.ca

Pour plus d'information / For more information :

karine.ohayon.ccomtl@ssss.gouv.qc.ca